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1. Bilan de la semaine de 4 jours et demi 
 
Après une année de fonctionnement avec ce nouveau rythme, quelques observations sont formulées. 
Les élèves paraissent plus fatigués, surtout en fin de semaine. Il y a des tensions (problèmes dans la 
cour notamment) mais le lien avec le changement de rythme ne peut être établi de façon formelle. 
Les créneaux de sport sont plus compliqués à caser pour les classes de CE2 à CM2 car les débuts 
d’après-midi sont pris par les décloisonnements (Anglais) qui ont lieu sur les temps de sieste, temps 
permettant d’avoir un enseignant de plus. 
 

2. TAP et lien TAP / école 
 

Les TAP sont reconduits selon les mêmes modalités l’an prochain. Il y aura l’an prochain un comité de 
suivi associant les différents partenaires. En maternelle il y aura une réunion par période pour le 
personnel intervenant sur ce temps. Il y aura également une rencontre avec d’autres communes du 
canton pour un échange d’expérience et d’idées d’ateliers à proposer. 
Certaines harmonisations concernant l’utilisation des cours, des jeux… entre l’école et les TAP pourraient 
être profitables pour améliorer le fonctionnement. 
Des parents regrettent que les activités proposées ne soient pas menées avec les enfants intéressés 
lorsque d’autres semblent ne pas être là par choix et manquent de motivation. Il existe le TAP temps 
libre pour les élèves qui ne souhaitent pas participer aux ateliers. 
 
Il est rappelé que le temps des TAP est un temps municipal et que si un lien avec l’école est nécessaire, 
les activités qui s’y déroulent ainsi que les éventuels problèmes qui s’y rapportent sont à traiter avec les 
personnels présents sur ces temps et sous la responsabilité de Mme PITTONI, directrice du Service 
Enfance. 
 

3. Effectif prévisionnel 

L’effectif prévu à la rentrée de septembre est pour le moment supérieur à celui annoncé à l’Inspection 
Académique (175/170) mais il ne se répartit pas comme annoncé en novembre dernier. Il y a plus 
d’élèves en élémentaire (120/109) et moins en maternelle (55/61). La répartition des classes ne sera 
connue qu’à la rentrée en fonction des départs et arrivées de l’été. Les départs et arrivées pendant 
l’année scolaire sont également assez nombreux.  
L’ouverture conditionnelle d’une classe ne sera confirmée qu’au vu des effectifs réels à la rentrée. 

 

 
4. Départs/ arrivées équipe enseignante 

 
Départ de M. FAVIER (Maxime) qui rejoint le département de La Manche. Le nom du/de la remplaçant/e 
devrait être connu dans les prochains jours. 
Mme BOUDANT (Maud) est nommée sur un poste de remplaçante (basée à l’école mais amenée à faire 
des remplacements sur l’ensemble de la circonscription). 
Les autres enseignants de l’école restent dans l’école. 
 

5. Travaux  
 
Reprise des demandes formulées lors du précédent conseil d’école :  

- demande d’une possibilité de fermeture des 2 bâtiments de l’école pendant les 
heures de classe.  

- Demande de serrures pour les classes  
- WC adultes en élémentaire à repeindre. 
- Brise-vue pour les sanitaires des classes des Moyens et des Grands. 

 
 
 



6. Projets et sorties 
 
TPS-PS et MS : sortie équitation le 11 juin dernier. Les enfants de plus de 4 ans y retournent le 25 juin 
car ils n’ont pas pu monter sur les poneys comme convenu au programme et l’école a demandé une 
séance de « rattrapage ». 
GS : sortie équitation le 11 juin dernier : promenade à poney, carriole, pansage. 
4 classes d’élémentaire : rencontre avec d’autres écoles lors d’une fête finale à Monthault dans le cadre 
du projet « Préservons notre territoire » (initié avec la Maison Pierres et Nature et poursuivi par l’EPIC). 
Sur le thème du jardin pour les CP et CE1, de l’eau pour les CE2, CM1 et CM2. 
Les CM1-CM2 ont assisté à la répétition du spectacle Marie Maison : « Au bout du Perchoir » ainsi qu’à 
la répétition de la comédie musicale : "Jazz à l'âme" par la chorale des élèves de 5ème du collège de 
Roquebleue et des élèves du collège de St Brice en Cogles,  
Ils sont allés à Fougères pour une rencontre suite à l’écriture d’une nouvelle sur le Moyen-âge. 
 

7. Questions diverses 
 
Fête de l’école : 
 
La fête de l’école prévue le 21 juin a été annulée faute de participants (11 familles (sur 110) inscrites au 
repas et quelques autres ayant prévu de venir dans l’après-midi). 
Le spectacle réalisé début avril avait mobilisé pratiquement toutes les familles. 
 
Restauration scolaire :  
 
Système de paiement de la cantine scolaire : pas de modification prévue pour l’année à venir. 
 
La question de l’équilibre des repas est évoquée (certains repas sans féculent, d’autres avec trop peu de 
légumes) 
Un parent mentionne le fait que les enfants sont pressés pour manger. Problème : 2 services => temps 
insuffisant, 1 seul service => beaucoup trop bruyant. 
Règlement du restaurant scolaire : il n’a pas été distribué en début d’année. Un parent fait remarquer 
qu’il est important que les enfants et leurs parents aient connaissance des règles pour pouvoir les 
appliquer. Deux règlements sont en cours de préparation : un pour les enfants, un pour les parents.  
Il est rappelé qu’en cas de problème la première démarche est d’aller voir une personne encadrant les 
enfants à la cantine. Un entretien peut également être sollicité auprès de la municipalité. 
. 
La présidente :              Les secrétaires de séance : 
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